



Engagierte und am internationalen Fachaustausch interessierte Kolleginnen und Kollegen gesucht:

Aufruf zur Kandidatur für die Ständigen Ausschüsse der Fachgremien im internationalen Bibliotheksverband IFLA (2017 – 2021)

Haben Sie Interesse, Ihre Erfahrungen und Kenntnisse in die Arbeit der Fachgruppen des internationalen Bibliotheksverbandes IFLA einzubringen? Wir suchen für die Amtszeit August 2017 – August 2021 engagierte Kolleginnen und Kollegen, die bereit sind, sich in die internationalen Fachdiskussionen einzubringen und internationale Trends und Entwicklungen zurück nach Deutschland zu tragen. Nominierungen sind für alle thematischen Sektionen möglich.

Ihr Interesse an einer Mitarbeit melden Sie mit Angaben Ihrer fachlichen Qualifikation und Erfahrung zunächst formlos an das Sekretariat des IFLA-Nationalkomitees (Kontakt siehe unten) mit Verweis auf die Fachgruppe, für die Sie sich interessieren. Eine Auflistung der Fachgremien mit den derzeitigen Vertretungen aus Deutschland finden Sie hier: http://www.ifla-deutschland.de/wp-content/uploads/2016/11/Gremien_Mitglieder_7.pdf

In dem Aufruf zur Kandidatur finden Sie Informationen darüber, was von den Mitgliedern in den Ständigen Ausschüssen der Sektionen erwartet wird, wie die Mitarbeit in den Sektionen aussieht, wer kandidieren kann und wie Nominierungen ausgesprochen werden: <http://www.ifla.org/node/10937>

Die Einreichung der Nominierung geschieht durch zwei entsprechende Formulare. Diese müssen **spätestens am 08. Februar 2017 in der IFLA-Zentrale** in Den Haag vorliegen.

Sie oder Ihre Einrichtung müssen nicht selbst IFLA-Mitglied sein, um sich nominieren zu lassen. Wir helfen Ihnen gern, ein institutionelles IFLA-Mitglied ausfindig zu machen, das Ihre Bewerbung unterstützen kann.

IFLA erwartet von den Mitgliedern eines Ständigen Ausschusses die Teilnahme an den Sitzungen der Sektion während der jährlichen IFLA-Weltkongresse. Die damit verbundenen Kosten können nicht von der IFLA übernommen werden; Reisekostenzuschüsse können jedoch bei BI-International beantragt werden. **Die Beantragungsfrist endet am 15.02.2017:** <http://www.bi-international.de/deutsch/antraege/kongressteilnahme/>

Die Veranstaltungsorte der Kongresse liegen in jedem Jahr auf einem anderen Kontinent. Die nächsten Kongresse finden 2017 in Wroclaw, Polen, und 2018 in Kuala Lumpur, Malaysia, statt.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen sehr gern zur Verfügung und beraten und unterstützen Sie gern bei dem Nominierungsverfahren!